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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена созданию игровой локации, а также разработке  персонажей. Работа включает в себя создание системы прохождения визуальной  новеллы и написание сценария. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Провести анализ игр в жанре визуальная новелла, а также дизайнерских  и графических особенностей жанра; 2. Провести анализ аналогичных игровых проектов, референсов; 3. Разработка сценария и подготовка концепт-артов, необходимых для  проекта; 4. Разработка графического наполнения игры;  5. Разработка дизайнерской концепции игры на движке Unreal Engine 4; 6. Визуализация дизайнерской концепции в форме видеоролика.  В результате созданного проекта был изучен процесс создания видеоигр, а  также разработка локации и персонажей. Был рассмотрен принцип создания  диалоговых систем и проработки визуального образа исторической эпохи. Были  проанализированы игры жанра «визуальная новелла», а также проекты,  совмещающие трехмерную и двухмерную графику. После была разработана  дизайнерская концепция игры в жанре визуальная новелла.
        

        
          This work is devoted to the creation of a character and location. The work  includes creating a system for passing a visual novel and writing a script. The tasks  that were solved in the course of the study: 1. Analyze games in the visual novel genre, as well as design and graphic  features of the genre; 2. Analyze similar game projects, references; 3. Development of the script and preparation of the concept art necessary  for the project; 4. Development of the graphic content of the game;  5. Development of the design concept of the game in Unreal Engine 4; 6. Visualization of the design concept in the form of a video clip.  As a result of the created project, the process of creating video games was  studied, as well as the development of locations and characters. The principle of  creating dialog systems and working out the visual image of the historical era was  considered. Games of the "visual novel" genre were analyzed, as well as projects that  combine three-dimensional and two-dimensional graphics. After that, the design  concept of the game in the genre of visual novel was developed.
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